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Grußworte 

 

Liebe Karnevalsfreunde, 

in der Session 2018/2019 stellt die 
Prinzengarde Zülpich den Karnevalsprinzen, 
es ist ă Prinz Wolfgang II.ò  (Hassel). Ich 
wünsche ihm von hier aus einen super tollen 
Rosenmontag mit strahlendem 
Sonnenschein. 
 
Der Karnevalszug, den die Zölleche Öllege 
u.a. organisieren, ist so wie er in Zülpich 
stattfindet, mit viel Arbeit und Zeitaufwand 
verbunden. Das Gleiche gilt für alle anderen 
Veranstaltungen die wir durch- 
führen.  Bei allen aktiven Mitgliedern unseres 
Vereins möchte ich mich für diese Arbeit 

herzlich bedanken. Erwähnen möchte ich auch, dass die Familie mit diesem Einsatz 
auch einverstanden sein muss, sonst klappt es nicht, auch hier an die betroffenen  
Familienmitglieder ein herzliches Dankeschön, für ihr Verständnis. 
 
Das Wichtige ist, ein guter Zusammenhalt unter allen Vereinsmitgliedern und 
generell im Zülpicher Karneval, dann macht die Arbeit auch Spaß.  
 
Bei unseren inaktiven Mitgliedern möchte ich mich auch für ihre jahrelange 
Unterstützung bedanken. 
 
Als Bewahrer des heimischen Brauchtums ist es für mich eine Freude, wie alljährlich 
der Karneval in unserer Heimatstadt Zülpich präsentiert wird. 
 
Ich wünsche allen Karnevalsfreunden und dem Karnevalsprinz eine 
unvergessliche Zeit mit vielen schönen Stunden. 
Es grüßt Sie mit 3 x Zöllech Alaaf 
 

 

Günter Esser (Präsident) 
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Grußworte 
 
Alaaf zusammen liebe Zugteilnehmer und 

Zuschauer, 

auch in dieser Session dürfen wir Ihnen 

wieder die allseits beliebte 

ăRosenmontagszugzeitungò prªsentieren. 

Die Zugteilnehmer können in diesem Jahr, 

Ihre mit viel Engagement genähten und 

gebastelten Kostüme und gebauten Wagen, 

über eine gesamt Länge von 3,0 km durch 

unser schönes Zöllech den Zuschauern am 

Straßenrand präsentieren. Damit wir alle 

den Rosenmontagszug ohne Gefahr gehen 

können unterstützen uns wie jedes Jahr das 

DRK, die Freiwillige Feuerwehr, die Polizei 

und das Ordnungsamt hierfür an alle ein großes Dankeschön.  

Ich hoffe, dass wir uns nach dem Rosenmontagszug alle gut gelaunt im Forum zur 

ăAfter Zooch Partyò sehen, wo die Wagen- und Fußgruppen prämiert werden. 

 

Ich als Zugteileiter wünsche uns allen, aber vor allem Prinz Wolfgang II. und seiner 

Prinzessin Michaela einen schönen und sonnigen Rosenmontagszug 2019.  

3 x Zöllech Alaaf 

 
Ihr Zugleiter Hans-Joachim Wachendorf  
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Grußworte 

Liebe Närrinnen und Narren! 
 
Der Rosenmontagszug ist der Höhepunkt der 
Karnevalssession in Zülpich. Tausende Menschen 
drängen in unsere Stadt, um den größten Karnevalszug 
im Kreis Euskirchen zu sehen und zu erleben. 
 
Die ăZºlleche ¥llegeò als ªlteste Karnevals-gesellschaft 
Zülpichs sind stets bemüht, das Brauchtum des 
rheinischen Karnevals zu pflegen und fortzuführen. 
Dabei werden weder Kosten noch Mühen gescheut. 
 
Nicht zuletzt dem unermüdlichen Engagement der 
ăZºlleche ¥llegeò ist es zu verdanken, dass der 
Rosenmontagszug Jahr für Jahr an Teilnehmern wächst 
und auch die Zahl der Zuschauer von Jahr zu Jahr 
steigt. Neben der Domstadt Köln wird die Römerstadt 
Zülpich mehr und mehr zur Karnevals-hochburg im 
Rheinland. Darauf können wir alle stolz sein!  

 
Dank sagen mºchte ich dem gesamten Vorstand und den Mitgliedern der KG ăZºlleche 
¥llegeò f¿r die engagierte ehrenamtliche Arbeit zu Gunsten unseres ăZºlleche Fasteleerò. 
 
Mein Dank gilt aber auch den anderen Traditionscorps der Kernstadt und allen, die durch 
ihre Teilnahme zum Gelingen des Rosenmontagszuges in Zülpich beitragen. 
Ich wünsche allen Närrinnen und Narren einen schönen und ausgelassenen 
Rosenmontagszug 2019. Möge Petrus uns sonniges und trockenes Wetter schicken. Dann 
kommt die gute Stimmung von ganz allein. 
 
In diesem Sinne grüße ich die Jecken aus Nah und Fern mit 
Zöllech Alaaf! 
ăZºlleche ¥llegeò Alaaf! 
Zölleche Jecke Alaaf! 
 

Herzlichst  
Ihr 
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 Prinz der Prinzengarde Zülpich 

 Wolfgang II. 
(Hassel) 

Am Donnerstag, den 

12.01.1967 bei bedecktem 

Himmel mit etwas Regen, 

erblickte ein Glückskind die  

Welt. Ein paar Stunden später 

wäre schließlich Freitag der 13. 

gewesen! Meine Eltern gaben 

mir den Namen Wolfgang, laut 

Wikipedia: Wolfgang setzt sich 

zusammen aus germanisch *wolfa/wulfa, Wolf, und althochdeutsch ganc, Gang, 

Gehen, Waffengang, Streit, und bedeutet in etwa ăder mit dem Wolf (in den Kampf). 

Natürlich, war es klar, dass ich mit dieser Namensgebung irgendwann meinen Körper 

in eine Uniform stecken musste. Dass es fast 50 Jahre dauern würde, ist eher 

wunderlich. Ich wuchs behütet in dem Kölner Stadtteil Ehrenfeld auf. Zunächst 

absolvierte ich eine Lehre zum Elektro-Installateur und kurze Zeit später bestand ich 

auch die Meisterprüfung im Elektro-Handwerk. Seit 1991 bin ich nun als sachkundiger 

Immobilien-Makler tätig. Als ich vor rund 25 Jahren auf der Suche nach einem 

Ferienhaus in der Eifel immer an Zülpich vorbei kam, verliebte ich mich sofort in das 

historische Römerstädtchen und beschloss anstelle eines Ferienhauses, lieber meinen 

Wohnsitz in das ăHerz der deutschen Toskanaò zu verlegen.  

ăDenn ich ben nur ne Kºlsche Jung un mie Hªtz, dat litt mer op d'r Zungéò, diesen 

Kampf um die kölsche Sproch gewann leider mein Deutschlehrer, der mich stets 

ermahnte, Hochdeutsch zu reden und zu schreiben. Dass ich mein Herz auf der Zunge 

trage, wurde mir schon oft zum Verhängnis. So zum Beispiel als ich meine liebste 

Michaela beim ersten Kennenlernen fragte, ob Sie mich heiraten möchte. Eigentlich 

als Spaß gedacht, weil wer stellt schon einer Frau nach 20 Minuten diese Frage? Aber 

aus der Nummer kam ich nicht mehr raus.  

 



 
 

 

Am 07.07.2007 war es dann soweit und der Zülpicher Standesbeamte stellte uns in der 

Martinskirche die so wichtige Frage! Seitdem sind nun 11 Jahre vergangen und ich 

stellte ihr eine ähnliche Frage, nämlich ob Sie meine Prinzessin werden möchte. Denn 

zu einem stolzen Prinzen gehört natürlich eine anmutige Prinzessin. Selbstredend, dass 

Sie sofort Feuer und Flamme war.  

Stolz bin ich auf meine drei Kinder. Denise (20), Timo (13) und Daniel (7). Daniel 

brachte mich vor vier Jahren zur Prinzengarde. Als er begann, in der Kindergarde zu 

tanzen, habe ich ihn oft zu seinen Auftritten begleitet. Nur Begleiten war mir dann 

schnell nicht mehr genug. Der ăPrinzengarde-Virusò hatte mich infiziert. Vor drei 

Jahren habe ich dann selber die Uniform angezogen und bin seitdem begeisterter und 

stolzer Prinzengardist. Als man mich dann fragte, ob ich mir vorstellen könnte, rote 

Schuhe und eine weiße Strumpfhose anzuziehen, hatte ich erst Bedenken, ob mir ein 

solches Beinkleid stehen würde. Ich erinnerte mich aber dann an meine Kindheit, als 

ich im Rosenmontagzug den Prinz sah und mir w¿nschte: ăEinmol Prinz zo sinò. Nun 

freue ich mich auf eine ăsuperjeile Zickò mit euch. 

Euer Prinz Wolfgang II. 

 
Prinz Wolfgang II. und sein Adjutanten-Team 

 

 Zölleche Öllege  Seite 6 



 
 

 

Prinzenorden mit Prinzenmotto 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

In Kölle am Rhing bin ich jeboore 
Doch ich han me Hätz an Zöllech verloore 

He ess et schön kütt all ens luure 
Ich bin stolz op Zöllechs ahle Muure   
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Unsere Veranstaltungen 
 

.    
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